

## Das Musikmitmachtheater „Die vier Jahreszeiten“



Immer wieder besuchen die Kinder der Grundschule an der St. Konradstraße in Haar ein Theater oder ein Konzert als Zuschauer. Doch am 11. und 12. Februar 2015 durften die Schüler und Schülerinnen beim Musikmitmachtheater „Die vier Jahreszeiten“ in der Schule bei der Entstehung dieses Musiktheaterstückes teilhaben. Innerhalb einer Stunde führten die kleinen Protagonisten ein Theaterstück auf und erfuhren ganz nebenbei noch Wissenswertes über die Sonne, unseren Planeten Erde und die Jahreszeiten.

Schon zwei Wochen zuvor wurden in den Klassen fleißig die Lieder für das Mitmachtheater geübt und das ein oder andere Kind durfte eine kleine Sprechrolle übernehmen. Zusammen mit den Bühnenprofis zeigten alle dann an den beiden Tagen ihr schauspielerisches und musikalisches Talent vor den Augen der Eltern, Lehrer und Mitschüler.



Die jungen Schauspieler durften sich als Sonne, Frau Holle, Frühlingswinde, Jahreszeiten und vieles mehr verkleiden. Die zauberhaften Kostüme beeindruckten Groß und Klein. Mit Chiffontüchern sausten Schüler zur Musik von Joseph Haydn durch die Turnhalle und verscheuchten so den kalten Winter. Gemeinsam wurden die eingeübten Lieder gesungen, klassischer Musik und auch professionellem

Operngesang gelauscht. Die Sprechrollen führten durch die Geschichte „Die vier Jahreszeiten“. Mit viel Freude beim Schauspielern und Singen gaben die kleinen Darsteller ihr Bestes und erhielten am Ende des Mitmachtheaters von den Zuschauern einen grandiosen Applaus.



Ein herzliches Dankeschön gilt dem Förderverein der Grundschule an der St. Konradstraße, der den Kindern solch ein Erlebnis der besonderen Art finanziert hat.

